

ANUNCIOS
PAGO ANTICIPADO
Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle de San Lorenzo n.º 11. Imprenta donde se dirigirá toda la correspondencia.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES.
PAGO ANTICIPADO.
Alcoy, un mes 1'50 pesetas.—Trimes, tre, 4'50 id.—Fuera, 5'25 id.—Exanjerc 15 id.—Ultramar, 8 id.—Recibe anuncios y reclamamos la Administración.

NÚMERO SUELTO 10 CENTÍMOS
ATRASADO 25 "

NÚMERO SUELTO 10 CENTÍMOS.
ATRASADO 25 "

Año X

REDACCION,
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Martes 22 de Marzo de 1887,

ADMINISTRACION.
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,754.

PLATERIA

Serafin Segura.

Mercado 5—ALCOY.

El dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que su numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el plateado y dorado de toda clase de metales, y compostura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del Pais y Etranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedreria á precios sin competencias
5-MERCADO-5

FONDA Y CAFÉ DE RIGAL, véase la cuarta plana.

Al público.

La ebanisteria de José Reig establecida en la calle de San Nicolas núm. 42, se ha trasladado, Mercado 8, Alcoy.

Carta de París.

Paris 15 Marzo 1887.

La proposicion del partido progresista alemán relativa á la creacion de una imposicion sobre la renta que el imperio ha de percibir para hacer frente á los gastos militares, ha sido discutida en el Reichstag. Mr. Rickert la formuló en una mocion en tres articulos, conforme á la cual, el nuevo impuesto imperial seria percibido sobre todos los réditos, sueldos, rentas, productos de propiedades, beneficios de comercio, etc. que pesan 6 000 marcos anuales (7.500 pesetas) conforme á una escala progresiva á partir de medio por ciento. Los conservadores y los miembros del centro se han negado á admitir el principio de una contribucion directa cuyo cargo recaeria exclusivamente sobre las clases acomodadas. Mr. Miquel, en nombre de los nacionalistas liberales, ha admitido, al contrario, en teoria la superioridad de las contribuciones directas sobre las indirectas y lo equitativo de una imposicion que soportarian en gran parte las doscientas ó trescientas mil personas ricas del imperio alemán. El orador se valió, para desechar las proposiciones de monsieur Rickert, de este argumento; la imposibilidad de percibir el nuevo impuesto en los diversos Estados alemanes, cuya legislacion fiscal presenta profundas diferencias, y donde habia numerosos intereses injustamente perjudicados. Una orden del dia basada sobre estos motivos y declarando la proposicion Rickert, fundada en teoria pero

inaceptable en práctica, fué presentada en nombre de los nacionalistas liberales por el diputado Adan. Fué rechazada por el voto combinado de los conservadores y del Centro; la de los progresistas fracasó ante la oposicion de todos los grupos de la mayoria.

El nuevo proyecto de revision de las leyes político eclesiásticas que va á ser discutido ante la Cámara de los señores de Rusia ha sido examinado y criticado por el gefe del Centro monsieur Windthorst en el periódico "La Germania". Mr. Windthorst niega que estas proposiciones del gobierno den una satisfaccion definitiva á los votos de la iglesia. El gefe del Centro hace una estensa enumeracion de los desiderata de su partido declarando que no puede ser cuestion de paz entre el Estado y la iglesia mientras que no se dé satisfaccion á tan legítimas aspiraciones.

Uno de nuestros amigos ha tenido ocasion de hablar con un ministro en Roma, y le preguntó si la prorogacion de la Cámara era verdaderamente el preludio de la disolucion. El ministro le hizo la siguiente respuesta: "Hemos prorogado la Cámara sin tomar una decision definitiva y para tener la posibilidad de pensar con calma en lo que podemos hacer. Es probable que tengamos que cerrar la Sesion, sin necesidad de disolver la Cámara."

Por su lado, Mr. Depretis estudiará los medios de hacer entrar en el gabinete algunas personalidades que le aportarian un concurso serio; una combinacion de este género me parece muy posible, y si saliese bien, los trabajos de la Cámara podrian comenzar despues de pasaca de resurreccion."

Mr. Leglise, diputado de las Landas de Burdeos, ha dado algunos pasos cerca del ministro de Estado francés, á consecuencia de numerosas reclamaciones de muchos de sus compatriotas de la frontera franco española, que no han sido todavía indemnizados desde hace cuatro años de los perjuicios que sufrieron y que se han hecho constar con motivo de la insurreccion carlista.

Despues de sus diligencias, Mr. Leglise ha recibido la carta siguiente del ministro de Estado francés:

"Señor Diputado:—Habeis tenido á bien señalar á mi atencion los atrasos experimentados en el pago de las trescientas mil pesetas votadas en 1883 por las Cortes para nuestros compatriotas victimas de las últimas insurrecciones Carlistas y Comunistas en España. La embajada de la República francesa en Madrid se ha ocupado asiduamente con el fin de obtener la reparticion de ese crédito, sin alcanzar hasta ahora resultado.

Por nuestra parte, nos hemos visto precisados de aplazar por ese motivo la distribucion de los 900 000 francos destinados á desinteresarse á los españoles que han sufrido perjuicios á consecuencia de la insurreccion de Seida, las Cámaras francesas habiendo desde 1882 adoptado en principio la simultaneidad de estas dos operaciones.

Se han vuelto á enviar nuevas instrucciones á Mr. Cambon, y me complace en esperar que obtendremos pronto una resolucion satisfactoria á los intereses que nos ocupan y que tan dignos son de nuestra solicitud."

Se ofrece de Vd. atento S. S. ect.—Flourens—

La Cámara terminó ayer el examen de la ley sobre los cereales. Los adversarios de la recarga de derechos quemaron hasta su último cartucho y probaron todos los medios de obstruccion; trataron, en el último extremo, de hacer aplazar el voto final. Pero la resolucion de la mayoria no ha sido menos tenaz y la ley ha sido adoptada por 318 votos contra 248.

Segun telegramas de la mañana la convocacion de la Sobranje en Bulgaria es inminente. La surescicion continúa en el principado. Muchos habitantes de Sofia han decidido crear una liga patriótica contra los traidores que amenazan el pais. Se ha nombrado un comité central compuesto de siete individuos. Mr. Nicolief continúa eliminando del ejército todos los oficiales sospechosos de hostilidad á la Regencia. El domingo, á causa del aniversario de la muerte del emperador Alejandro II, liberador de la Bulgaria, los cafés, círculos y conciertos se cerraron á las 9. Se dice que el enviado turco Riza Bey crea dificultades al gobierno. Va á pedir un informe sobre los últimos arrestos.

En los Círculos financieros de Viena, la confianza del mantenimiento de la paz aumenta cada dia, pero en los Círculos diplomáticos se muestran todavía bastante reservados.

La noticia del atentado contra el Czar ha sido desmentida oficialmente; y sin embargo el "Times", de esta mañana sostiene que ha habido una tentativa sin resultado contra la vida del emperador. Los nihilistas parecen ser extranjeros á esta conspiracion, cuyo objeto seria el establecimiento de un gobierno constitucional en Rusia. Otros partes dicen que los conspiradores no querian de ningun modo atentar á la vida del Soborano; querian solamente darle á escoger entre una constitucion y la abdicacion. Añaden que los conspiradores ocupan todos una alta situacion. Varios de ellos estarian presos.

Otra version. Telegrafian de Berlin que seis estudiantes rusos han sido arrestados en la perspectiva Newsky, cerca del palacio Anichkin, donde habitaban el Czar y su familia. Han encontrado sobre ellos materias explosibles. Esperaban la salida del Czar para la Catedral, donde iba á asistir á la ceremonia religiosa con motivo del aniversario del asesinato de su padre.

Un telegrama de hoy anuncia de San Petersburgo, que el emperador, la emperatriz y el príncipe imperial han ido á instalarse en Gasteibach.

Segun nos escribe un corresponsal, siete conciertos dados por la Patti en Méjico, han producido 85,000 pesos (425,000 pesetas), y diez representaciones de Sarah Bernhardt en la misma ciudad, acababan de producir 47,000 pesos (235,000 pesetas).

Segun informes que creemos seguros, la Italia está en visperas de dirigirse al crédito público y va á contraer un empréstito de cien millones por lo menos. El Vaticano ha dirigido ultimamente á Mr. Flourens, ministro de Estado, una carta dándole las gracias por los testimonios de benevolencia que el gobierno francés ha expresado al Sumo Pontífice, por conducto del embajador de Francia cerca del Vaticano.

La sala de los asises del Sena ha pronunciado la pena de muerte contra Rossel joven de

18 años que asesinó despues de robarla, á Madame Loyson propietaria de un café de la rue Sain Jacques.

Ultima hora.
Es cuestion actualmente de sustituir en Paris la luz eléctrica al gas. Una proposicion á este efecto ha sido hecha al Consejo Municipal.

La Exposicion de 1889. Las invitaciones oficiales para tomar parte al gran torneo internacional de 1889 van á enviarse. La mayor parte de las potencias han ofrecido ya su adhesion. Los trabajos se activan y los extrangeros que vengan en Junio para asistir al gran premio de Paris podrán ver las primeras construcciones salir de tierra. El éxito de la Exposicion parece asegurado.

Bolsa: 4 1/2 p₂ 109,60—3 p₂ 81,45.— Exterior 65—Norte España 350—Zaragoza 310.

Correo general

SEDA AMERICANA.

Entre la multitud de prodigios maravillosos que se van descubriendo en América, está llamando extraordinariamente la atencion una nueva seda segregada por un gusano descubierto en las selvas de la República de San Salvador.

Parece ser que el árbol de cuya hoja se alimenta el gusano, que subsiste en toda la cordillera de la América Central, lleva el nombre de "Tacoma Sideroxyban", que es una especie de jazmin muy abundante en aquel territorio.

Los gusanos son de 25 á 70 centímetros de largo, pero, por regla general, son de medio metro de longitud. Examinada al microscopio la seda que producen, se manifiesta brillante y cilíndrica, y de color blanco y no tiene goma, si bien se nota como recubierta de una sustancia algo gomosa y de color ligeramente amarillento.

La noticia ha producido gran sensacion en todo el nuevo continente, y en particular en Méjico, en la colonia que se funda con motivo de la apertura del istmo de Suez y en los Estados Unidos del Sur, en cuyas regiones se estan haciendo plantaciones del árbol citado para establecer en grande escala la nueva explotacion de que hemos hecho mérito.

Va á erigirse en Viena un monumento á la memoria de Mozart, habiéndose fijado tres premios consistentes: uno de 3.000 florines, otro de 2.000, y el tercero de 1.000, para el mejor proyecto que se presente.

Este monumento debe estar concluido para el dia 5 de Diciembre del año 1891, centenario de la muerte del insigne músico.

Con este objeto van recaudadas por suscripcion unas 160.000 pesetas.

El antiguo periodista D. Juan Perez de Sababria, hoy residente en Londres, ha solicitado de nuestro Gobierno autorizacion para la instalacion de un ferro carril económico, á vapor, de Madrid á las importantes Villas de Navalcarnero, Santa Olatia y Arenas de San Pedro, sin subvencion alguna del Estado, antes bien, cediendo en favor de ésta tres beneficios de importancia.

Núm. 28.

LAS LOBAS DE MACHECUL.

POR

ALEJANDRO DUMAS

—Amigo Juan, creo que somos antiguos camaradas y seguimos un mismo camino desde largo tiempo ¿no es verdad? ahí están dos piernas de palo que no me dejarán mentir: pues vamos al caso, yo no vacio en afirmar delante del señor Courtin, que está presente, que no tienes razon, amigo mio. Porque ¡qué diablo! solo un loco es capaz de decir que sabe lo que contiene una mano cerrada. Verdad es que el señor Courtin, prosiguió Alain insistiendo en el titulo que daba al alcalde de la Logerie; verdad es que si el señor Courtin no ha estado con los nuestros, tampoco ha sido contrario; ha obrado en beneficio suyo, es lo único que se le puede reprochar. Pero hoy que felizmente se han extinguido nuestras querrelas, hoy que ya no hay azules ni

chuques, hoy que á Dios gracias disfrutamos de una paz completa ¿qué te importa el color de su escarpela? Y luego, si el señor Courtin tiene que comunicarle asuntos de importancia como dice, ¿por qué no has de escucharle?

Juan Oullier se encogió de hombros con impaciencia.

—¡Viejo zorro! dijo Courtin para su sayo pues estaba muy en antecedentes para dejarse engatusar por las pacíficas flores retóricas con que Poca-Alegria consideraba oportuno esmaltar su peroracion; añadiendo luego en voz alta, tanto mas, cuanto que nada tiene que ver la política con lo que yo habia de decirle.

—Enhorabuena, dijo Poca-Alegria; ya ves que nada impide que tengais una corta conferencia con el señor alcalde. Ea, hazle sitio y podreis charlar á vuestras anchas.

Todo esto bastó para determinar á Juan Oullier á poner mejor gesto á Courtin, ni siquiera á volverle el rostro; mas tampoco se levantó, como era de temer, cuando vio que el colono se sentaba á su lado.

—Maese Oullier, dijo Courtin á manera de preámbulo, se me antoja que

si echásemos un trago, tendria más expedita la lengua.

—Como querais, respondió Oullier, quien á pesar de la profunda repugancia que tenia de beber con Courtin, consideraba sin embargo necesario este sacrificio para su caaa.

—¡Hay vino? preguntó Courtin á Maria.

—¡Me gusta la pregunta!
—Ya; pero buen vino, entendámonos, vino lacrado.

—No hay, contestó irguiéndose Maria; pero cuesta cuarenta sueldos cada botella.

—Deja, chica, replicó Alain que acababa de sentarse al otro lado de la chimenea con objeto de coger al vuelo alguna palabra; el señor alcalde no se apura por eso, muchacha; cuarenta sueldos más ó menos no han de privarle de satisfacer su anualidad á la señora baronesa de Michel.

Estas palabras hicieron arrepentir á Courtin de haberse adelantado tanto, pues si desgraciadamente volviesen los calamitosos tiempos de la gran guerra, seria en extremo peligroso pasar plaza de rico.

—¡Echa, echa! replicó, os despachais á vuestro gusto, compadrel. Cierro que

tengo con que pagar mi arriendo; pero os aseguro que despues de cumplida esta obligacion, me tengo por muy dichoso si logro cubrir mis cortas necesidades. Ahí teneis mi riqueza, Alain.

—Bueno, bueno, replicó Oullier, á nosotros no nos importa un camino que seais rico ó pobre; desembuchad lo que tengais que decirme, y acabemos.

En esto entró Maria con la botella que acababan de pedirle, tomóla Courtin limpió el cuello con la manga, echó algunas gotas de vino en su vaso, llenando despues el de Juan Oullier, y luego tomó el suyo, brindaron, y paladeando lentamente la bebida, dijo:

—¡Canasto! No son muy dignos de compasion que digamos los que cada dia beben tal vinillo.

—Sobre todo, repuso Juan Oullier, si lo beben con la conciencia tranquila, pues pareceme que esto es lo que hace al vino grato al paladar.

—Juan Oullier, añadió Courtin sin hacer alto en la filosófica reflexion de su interlocutor é inclinándose de modo que solo él pudiese oírle; vos me teneis ojeriza, y en verdad os digo que no es justificada.

Esta concesion llegará de prosperidad á aquella rica comarca.

Acercas del naufragio del vapor "Valparaiso," y que á su tiempo dimos á conocer á nuestros lectores, leemos en la prensa de Vigo:

"Los bultos han extraído ayer del "Valparaiso," 60 frascos de zogue, la caja de joyería y todo el metálico que con ucía el buque.

Y se dedicarán exclusivamente á salvar el equipaje de los pasajeros."

"De la correspondencia que conducía el "Valparaiso," 3 sacos se han remitido hace dos días á Lisboa, 118 salen esta tarde con igual destino y el resto se embarcarán en el vapor "Galicia," que hará escala en Vigo el día 14.

Esta medida obedece á órdenes emanadas de la Direccion general de Correos españoles."

APUNTES LOCALES Y REGIONALES.

FERNANDO CARBONELL RADUAN corredor de Comercio de esta plaza.

Se encarga de compras y ventas de fincas rústicas y urbanas y facilita dinero del 4 al 6 p₃ segun fechas y firmas.

El señor presidente de la Audiencia Territorial de Valencia ha remitido á los gobiernos civiles de las tres provincias que comprende aquella, los edictos anunciando la convocatoria para los aspirantes á procuradores de los tribunales, cuyos exámenes han de verificarse en la segunda quincena de Mayo próximo.

Se ha recibido en el Gobierno civil de esta provincia, el título de licenciado en medicina y cirugía á favor de D. Miguel Ruiz y Galiana residente en Villajoyosa.

Han sido nombrados Concejales del Ayuntamiento de la capital de la provincia los señores D. Rafael Terol, D. Carlos Barrera, D. Francisco Mingot, D. José M.^a Celdrán, D. José Torrent, D. Juan Maluenda, D. Vicente Campos, D. Pedro Perez y Perez, D. Antonio Mandado y don Alfredo Javalcy.

De interés para los viticultores. "En Liria se ha verificado la inauguración de los campos experimentales para ensayos agrícolas, que, con el concurso de los pueblos, ha acordado establecer la Diputación provincial de Valencia.

Se hicieron trabajos con cuatro arados de vertedera de diversos sistemas; se ensayó también una grada para limpiar las viñas, sorprendiendo á la generalidad lo fácilmente que sacaba la grama; y por fin, se hicieron ensayos de poda, razonándolos con los más inteligentes y prácticos podadores de la villa.

La opinion general se mostró entusiasta por los ensayos emprendidos, deseando extenderlos y repetirlos, por lo que se acordó adquirir algunos instrumentos que el Municipio prestará á los labradores pobres que no tengan recursos para comprarlos.

También el alcalde ha dispuesto se trabaje con los nuevos instrumentos los jueves, que son día de mercado en Liria, por lo que concurre mucha gente de los pueblos inmediatos, á fin de que vean usar aquellos aparatos.

Trátase de inaugurar inmediatamente otro campo experimental en Sueca.

De desear sería que estos ejemplos fuesen imitados en otras regiones y sería el medio mejor de ir conjurando poco á poco la grave crisis por que atraviesa la agricultura española.

Por sentencia de la Sección Segunda de la Audiencia de lo Criminal de Alicante, ha sido condenado Manuel Benito Martinez, como autor

del delito de homicidio, á la pena de quince años de reclusion y accesorias correspondientes.

"La Correspondencia Vinícola," correspondiente al día 16 de los corrientes, ha publicado las siguientes interesantes noticias:

"Noticias que recibimos de varios pueblos, nos facilitan los siguientes pormenores respecto al curso que sigue el negocio de vino.

En Mula, se cotiza de 10 á 12 reales arroba disfrutando de regular demanda.

En Pego, completa paralización, viéndose obligados los cosecheros á vender al detalle.

De Muro, se han extraído varias partidas éstos últimos días, por cuenta de una casa francesa.

En Jumilla, nominal, de 18 á 20 reales arroba de litros 15'60.

En La Roda, á 11 re les arroba.

En Casas Ibañez, á 10 idem.

En Yecla, de 13 á 15 idem.

En Quintanar de la Orden, á 10 reales cántaro.

De Bordeaux nos dicen que, lo mismo que en Cotte, han afectado mucho los precios de vino, con lo cual no ha continuado la baja en las proporciones que eran de temer, por mucho que las existencias son crecidas de aquella importante plaza.

Precios: de España, de 300 á 440 francos tonelada segun clase y procedencia.

El vino de Alicante se vende en Barcelona de 55 á 57 1/2 pesetas los 121 litros.

No obstante la gran paralización reinante, en Monóvar se efectúan algunas operaciones en vinos de primera á 9 y 10 reales cántaro.

Cette 15-7-50 t.—Aumentan otra vez los arribos de vinos de España.

La demanda ha sido muy reducida y los precios flojos á los tipos de mi anterior.—D."

Anteanoche falleció el conocido y acaudalado fabricante de papel, de esta ciudad, D. Santiago Soler Moya, á la prematura edad de 29 años.

Nos asociamos al inmenso dolor de su desconsolada hija, hermanos y demás familia, por la irreparable pérdida que acaban de experimentar.

R. I. P.

Hemos recibido ya las oleografías, copia del magnífico cuadro de D.^a Juana la Loca que tenemos pedidas para los suscritores á nuestro periódico que nos honraron con la confianza de su encargo.

Pueden, pues, pasarse estos por esta Administración á recogerlas.

RECOMENDAMOS los fósforos amorfos sin veneno ni riesgo á incendios. Tienda del Granadero.

En la sesión celebrada el viernes por la comisión provincial, se acordó lo siguiente:

Se declaró libre del servicio por inútil á Juan Perez, de marinería de Torre Vieja.

Devolver al ayuntamiento de Beniloba, un expediente referente á una alzada, contra la inclusión y exclusión de varios sujetos en las listas electorales, por no poder convocar sobre el particular la comisión, por haber trascurrido el plazo legal para ello.

Se pusieron varios reparos á cuentas municipales de Onil de 1882 á 83 y 83 á 84; para su solventación por los cuentadantes.

Informar al señor gobernador sobre un recurso de D. Sebastian Verdú, recaudador de impuestos municipales de Torrenazzenas en quej por habérsele separado de su cargo.

Ha sido colocado ya el nuevo badajo de la

to al asunto: está en mi mano hacer que los cientos y los miles abunden más en el castillo de Souday que actualmente los escudos de cinco libras; pero....

—¿Pero qué? Despachad, ya voy dónde os aprieta el zapato,

—¡Qué diantrel claro está que yo también quisiera sacar mi parte de lucro.

—Si el negocio es limpio, tendreis vuestra parte, es muy justo.

—¿Verdad que sí? y por cierto que lo que yo pido por mi cooperacion es muy poca cosa.

—Pero sepamos qué es lo que pedis? replicó Juan Oullier que ya empé zaba á entrar en deseos de saber las intenciones de Courtin.

—¡Pardiez! es muy sencillo: en primer lugar, desearia no tener que pagar mas arrendamientos ni enfiteusis por la hacienda que tengo acendada todavía por doce años.

—¿Segun eso quisierais quo os la regalasen?

—¡Cáspita! creed que no estoy bastante reñido con mis propios intereses para rehusar semejante proposicion, y si el señor marqués se empeñase en ello....

—¿Pero cómo lograrlo? Vuestro cortijo pertenece al joven Michel ó á su madre, y no he oido que traten de enajenarlo, ¿Cómo quereis que se os regale una cosa que no nos pertenece?

—Bueno, prosiguió Courtin, pero si yo tomase cartas en el negocio, tal vez ese cortijo no tardaria en perteneceros, ó poco ménos, en cuyo caso el trato en cuestion seria muy fácil de realizar: ¿no lo creis así?

—Lo que yo creo es que no alcanzo á comprenderos, maese Courtin.

—¡Tunante! el cáspita nuestro mocito es un magnífico partido. ¿Sabes que sin contar con la Logerie posee la hacienda de la Coudraie, los molinos de la Ferronerie y los bosques de Gerlaise, lo cual produce ocho mil pistolas anuales? ¿Sabes que la señora le reserva otro tanto para despues de su muerte?

—¿Y qué tiene que ver el baron Michel con el marqués Souday? ¿Qué influjo puede ejercer la fortuna de vuestro amo en la del mio?

—¡Eal Vamos claros, y dejémonos de reparar que el mocito está enamorado, os lo aseguro. ¿Cuál de ellas es la dama de sus pensamientos; Lo ignoro; pero basta que el señor marqués abra

campana principal de la torre de Sta. Maria. Está construido de hierro de las minas de Aragón, que, según dicen, ofrece menos peligro á una rotura. Por esta razón se ha demorado un tiempo la recomposicion de la campana.

Ha tomado posesion de su cargo de procurador de los Tribunales, en Alicante, D. Arnaldo Verdú.

A las primeras horas de anoche ocurrió en la calle de San Blas un hecho que puso en verdadera alarma al vecindario todo de dicha calle y contiguas.

Por cuestion de amores, segun de público se dijo, promovióse una cuestion entre dos futuros cuñados, llegando hasta el extremo de dispararse tres tiros de pistola ambos contendientes; dos el novio de la chica contra el hermano de esta, y uno éste contra aquél, saliendo afortunadamente uno y otro ilesos.

Al sonido de los disparos acudió la guardia municipal, y, cogiendo á ambos, los puso á buen recaudo.

Atrasadillos vivimos. En la casa consistorial de Agullente, pueblo de la vecina provincia de Valencia, ha tenido ocasion de ver un amigo nuestro que bajo dosel y en la sala de sesiones, aún se ostenta el retrato al óleo de doña Isabel II.

Por lo visto para los de Agullente no pasan años.

En la heredad llamada del "Malañy," se fracturó el sábado una pierna el jornalero Antonio Gisbert, de 32 años de edad.

En una camilla, que al efecto improvisaron sus compañeros de trabajo, fue trasladado el paciente al Hospital.

Ayer salió con direccion á Madrid, el joven y aventajado pintor don Fernando Cabrera, cuyo viaje hace días anunciamos.

Al señor Cabrera le costea la continuacion de sus estudios artísticos, segun noticias, el conocido industrial don Agustia Gisbert. Además nuestro joven amigo percibirá mil pesetas que la Diputación provincial acordó conce lterle anualmente como pensionado en Madrid.

Mucho celebraremos que el joven pintor consiga abrirse las puertas de un porvenir brillante para el que tantas aptitudes le presenta.

Ha sido repuesto de real orden el ayuntamiento de Gayanes que cesó en el año de 1884 y declaradas nulas las elecciones extraordinariamente verificadas en igual fecha en aquel pueblo.

Ha sido confirmados en sus destinos el cargo interino de Biar D. Antonio Martinez y peaton conductor de la correspondencia de Altea á Polop, D. Antonio Ibarra.

Han tomado posesion el ayuntamiento interino nombrado para el pueblo de Gorga.

El viernes comenzaron las obras del puerto de Gandia. Por la mañana de dicho día salieron los ingenieros y auxiliares acompañados de varios peones á replantear y estacar el terreno por donde ha de pasar el ferro carril económico y provisional destinado á conducir desde las canteras de San Juan á la embocadura del rio de San Nicolás, la piedra necesaria para el relleno.

Con este motivo, Gandia está de plácemes. Ha concluido ya en Alicante los exámenes de oposicion á las escuelas de niñas de Villena, Salinas y Castalla, vacantes en esta provincia.

Segun noticias, de personas llegadas recientemente de la capital, sabemos que los ejercicios verificados han sido brillantísimos en cuanto cabe, habiendo sido aprobad s treinta y tres opositoras, ignorándose todavía las que habrán sido agraciadas para ocupar dichas plazas.

Procuraremos estar al corriente para participarlo á nuestros lectores.

La balaustrada de hierro que existía al extremo de una de las aceras de la plaza de San Agustín, que dá acceso al callejon de Don Simón ha sido sustituida por una sólida y bonita verja también de hierro, que abraza todo el paraje don formado por las mencionadas plaza y callejuela, evitando de esta manera el constante peligro que ofrecía anteriormente aquel sitio, en particular, para los pobres ciegos.

El farol que se hallaba cerca de la anterior baranda, ha sido arrancado y colocado al extremo de la nueva verja, guardando mas si estra que la que guardaba antes.

No podemos menos que tributar justos y merecidos aplausos á la Comision de policia urbana, por tan importante reforma, la cual á mas de responder á una necesidad perentoria, como la de evitar cualquier percance ó caida en semejante sitio, por el peligro que ofrecía, ha contribuido á embellecer y adornar la plaza de San Agustín y callejon de Don Simón.

Se encuentra en esta ciudad el conocido empresario de Teatros D. Francisco Gueri, quien ha tomado en arrendamiento el Teatro principal con objeto de dar algunas representaciones de ópera italiana.

Cuando demos á conocer la lista de la Compañía indicaremos las condiciones del abono.

Dada la larga fecha que hace desde que no hemos oido en nuestra ciudad ópera italiana y tenida en cuenta la inteligencia que el señor Gueri tiene acreditada para organizar compañías de dicho género es de creer que los resultados que obtenga sean satisfactorios y su campaña artística tan gloriosa como productiva.

A consecuencia del incendio ocurrido en el Agosto de 1885, de uno de los altares laterales de la parroquia de Santa Maria, se desprendieron de la bóveda general de dicha iglesia, algunos de sus relieves. Desde aquel suceso hasta el presente no se había notado cosa alguna sobre el particular; pero en estos últimos meses raro ha sido el día en que no ha habido desprendimientos de la media naranja. En vista de lo cual el Sr. Arcipreste dispuso cercar de bancos el sitio que ofrecía peligro para los fieles, y en el presente semana se colocará en dicha media naranja un andamio para quitar todos los relieves.

El celoso goberna or civil Sr. Valdarrama, se ha dirigido á la superioridad exponiendo la necesidad de que se aumentado el número de agentes de órden público que prestan servicio en la provincia.

El movimiento de poblacion durante la anterior semana, ó sea desde el día 13 al 19 del corriente, ambos inclusive, lo ha sido:

Nacimientos: 17.

Defunciones: 21.

De modo que ha habido una disminucion de cuatro individuos.

El tiempo sigue muy vario y desapacible. Ya aparece sereno y limpio el cielo, ya ensañados de nubarrones, que por lo regular dejan caer algún chubasco, como aconteció ayer y anteyer.

Si embargo la columna barométrica sigue ascendiendo, y en las últimas veinticuatro horas ha marcado:

Mínima: 8.º grados sobre cero.

Máxima: 21.º id. id.

Entre varios socios del Circulo Industrial se agita el proyecto para la semana próxima á semejanza de lo que se acostumbra en muchas capitales y poblaciones de importancia, de organizar un concier o sacro en el que existe la idea de que tomen parte algunas de las distintas sociedades que tanto enaltecen el arte de la música en la buena sociedad alcoyana.

la boca y escriba cuatro palabras tocante al cortijo, que lo demás corre por su cuenta. Una vez casados (ya sabéis que las muchachas no son cortas de genio); ella le manejará á su antojo y logrará de él cuanto quiera. El se guardará muy bien por otra parte de negarse algunas malas fanegas de tierra á un hombre á quien estará ligado con vínculos de eterna gratitud, y entonces yo hago mi negocio á la par que el vuestro. Solo tenemos un obstáculo que vencer, y es la madre, añadió Courtin inclinandose hácia Juan Oullier; mas yo me encargo yo de amansarla.

Oullier no contestó, y limitóse á mirar de hito en hito á su interlocutor, quien continuó en estos términos:

—Si todos nos empeñamos en ello la señora baronesa no tendrá más recurso que ceder. Mira, Juanillo, añadió luego golpeando amistosamente el muslo de su interlocutor, dejando á un lado esta cuestion, debo decirte, aunque te asombre, que estoy bien enterado de la vida y milagros del difunto señor Michel.

—Entonces, ¿para qué nos necesitamos? ¿Quién os priva de exigirle desde luego lo que tanto ambicionais?

—Lo que me priva de hacerlo, es

SECCION OFICIAL.

JUZGADO DE INSTRUCCION DE ALCOY
Don José Rivas González Juez de instrucción
de la Ciudad de Alcoy y su partido.

Por virtud del presente, se sacan á pública
subasta nuevamente y por no haberse presentado
postor, en las dos anteriores, en un solo lote y
sin sujeción á tipo, en virtud de lo dispuesto en
el artículo mil quinientos seis de la Ley de En-
juiciamiento civil, los bienes que á continuación
se expresan.

- 70 Paquetes tubos de vidrio para quinqués,
conteniendo cada paquete una docena de va-
rios tamaños, sin que se pueda decir si hay
alguno roto.
110 Pantallas blancas de porcelana unas y otras
de cristal, con dibujos y de varios tama-
ños.
40 Palancas de hierro pintado
82 Cacerolas de hoja de lata estañada, de dia-
ferentes clases y tamaños.
14 Aparatos de hoja de lata, llamados infier-
nos.
3 Bandejas grandes de latón
5 Jofaitas de hierro con baño de porcelana.
60 Copas grandes para agua, de cristal, forma
cáliz
72 Copas medianas para vino, de cristal, unas
forma cáliz y otras de bomba
66 Paquetes vasos de cristal tallados, y lisos
con asa, para agua, conteniendo cada pa-
quete cuatro de ellos
60 Paquetes de varios vasos de cristal tallados
y lisos, para agua
18 Paquetes copas de cristal talladas forma de
cáliz, para vino, conteniendo cada paquete
doce
7 Paquetes copas de cristal talladas, forma
cáliz, conteniendo cada paquete seis
2 Cazuelas hierro baño porcelana, número
diez, con sus tapaderas de igual clase
2 Cazuelas de hierro baño porcelana número
ocho y medio con sus tapaderas.
1 Cazuela hierro baño porcelana número sie-
ta con su tapadera
7 Cazuelas hierro baño porcelana número cin-
co con sus tapaderas
2 Cazuelas hierro baño porcelana número cua-
tro con sus tapaderas
3 Cazuelas hierro número tres.
2 Cazuelas hierro baño porcelana número
dos
4 Pucheros hierro baño porcelano número ocho
con sus tapaderas
29 Cubos zinc grande tamaño con asa de hierro
9 Parrillas de zinc número cinco.
1 Rollo ó pieza metálica galvanizada de un
metro de ancho y sobre seis de largo
2 Rollos ó piezas de tela metálica sin galva-
nizar, de setenta centímetros de ancho y
sobre diez y ocho metros de largo
4 Medidas de zinc llamadas decálitros
4 Poleas grandes de hierro
6 Docenas tazas blancas, con asa, obra llamada
de Sevilla, tamaño grande
1 Docena platos postres, estampados de negro
3 Docenas platos estampados de negro de
nueve pulgadas
6 Docenas platos reforzados blancos, obra
llamada de Sevilla
3 Docenas platos blancos ochavados, ocho
pulgadas
3 Docenas platos rayados, 7 pulgadas
1 Docena platos blancos, siete pulgadas
2 Docenas platos blancos para tomar chocolate
2 Docenas platos blancos de siete pulgadas
2 1/2 Docenas platos con filete azul
2 1/2 Docenas platos con filete coral
2 Docenas platos blancos soperos
1 Docena platos blancos, siete pulgadas
3 Docenas platos estampados de negro, siete
pulgadas
2 Docenas platos blancos, nueve pulgadas
1 1/2 Docenas platos soperos esmaltados de ne-
gro
2 1/2 Docenas platos con filete coral para postres
2 Docenas platos filete verde
2 Docenas platos stampados de negro
2 Docenas platos con filete coral
2 1/2 Docenas platos blancos ochavados
2 Docenas platos filete azul
2 Docenas platos para chocolate, filete azul
2 Docenas platos para postres filete azul
6 Docenas platos lisos para café
6 Docenas tazas obra llamada de Sevilla
6 Docenas platos blancos
4 Soperas filete azul
8 Fuentes de diferentes clases
12 Ornates de diferentes clases
12 Jarros de diferentes clases
6 Lámparas medianas, con quinqué
1 Docena botellas lisas, medio cristal
6 Quinqués de sobre mesa
1 Docena de vajillas con sus pocillos
8 Escupideras de cristal
21 Puchero, hierro baño porcelana diferentes
tamaños con sus tapaderas
2 Docenas cazuelas hierro baño porcelana, di-
ferentes clases con sus tapaderas
6 Cafeteras hierro baño porcelana con sus ta-
paderas y de diferentes clases
12 Cazuelas hierro baño porcelana de diferentes
clases con sus tapaderas
2 Docenas chocolateras de hierro, baño porce-
lana de diferentes clases
17 Lámparas colgantes con pocas y contrapeso
para comedor
29 Lámparas con liras de a'ambre
32 Rejas ó calentadores, de plancha de hie-
rro

- 14 Docenas tazas de diferentes clases
1 Lavabo de porcelana con diferentes dibujos
dorados
1 Quinqué grande con el pié y receptáculo azul
con dibujos dorados y otros colores, con su
correspondiente tulipan ó pantalla
11 Quinqués sobre mesa de diferentes tamaños,
colores, dibujos y clases, con sus pantallas
20 Docenas platos superiores de diferentes
clases
36 Soperas de diferentes tamaños y clases y
dibujos
16 Paquetes copas de cristal finas, conteniendo
cada paquete seis copas
26 Macetas porcelana de latón con diferentes
dibujos y clases
12 Escupideras blancas y azules
15 Botellas de cristal talladas grandes
2 Floreros porcelana
1 Pantalla nueva de losa
1 Bote pequeño de latón
1 Aparato de cristal, de espíritu de vino
12 Tapones de cristal nuevos
4 Tazas de obra, una de ellas pequeñita
40 Arandelas de cristal
5 Lámparas de latón
1 Jarro de latón pintado
2 Jarros cristal cuadrados
130 Vasitos de cristal
9 Copas medianas
4 Vasos de cristal
224 Pomitos de cristal
96 Pedazos de torcida
26 Tubos cilindricos
1 Tubo cilindrico de quinqué gas
1 Docena de tubos antiguos
50 Fruteros de cristal nuevos.
50 Platos de porcelana, uno de ellos roto
18 Paquetes de copas conteniendo cada pa-
quete una
2 Grandes medidas de agrimensor, completas,
una rota
Cuyo remate tendrá lugar, en los estrados
de este Juzgado y Escribanía del que retienda,
de diez á doce de la mañana, del día veinte y
nueve de los corrientes; siendo de advertir, que
las diligencias correspondientes, estarán de ma-
nifiesto en la citada Escribanía, para que puedan
examinarlas con respecto á los bienes que se su-
bastan, los que deseen tomar parte en ella; pre-
viniéndose además, que no se admitirán postu-
ras sin que previamente consignen los postores
en la mesa del Juzgado, ó en el establecimiento
destinado al efecto, una cantidad igual por lo
menos al diez por ciento efectivo del valor de
los bienes, que lo es tres mil seiscientos diez y
siete pesetas; sin cuyo requisito, no serán ad-
mitidos.
Así se tiene acordado en providencia de fe-
cha de ayer, dictada en las diligencias de apre-
mio y pago de costas, dimanantes del incidente
de la que se la presentada por José Martínez Mi-
ró, contra la sociedad mercantil "Lucas y Com-
pañía".
Dado en Alcoy á diez y nueve de Marzo de
mil ochocientos ochenta y siete.
José Rivas González.
Crisóbal Gironés Salazar.

Servicio de la plaza

PARA HOY 22 DE MARZO DE 1887.
Parada: Regimiento Infantería de Tetuan.
Hospital y provisiones: el mismo cuerpo.
El Coronel,
N varro.

ULTIMA HORA

Avance postal-telegráfico

Madrid 20, á las tres tarde,
Ha producido gran sorpresa el ascenso á
teniente general de D Manuel Armiñan diputado
por la Habana y perteneciente al grupo del ge-
neral Lopez Dominguez.
En los círculos militares se comenta mucho
este ascenso.
Madrid 20, á las 3:30 tarde.
Al meeting celebrado para protestar contra el
proyecto gravando los productos de la renta
interior, han asistido unos doscientos interesados
en este asunto.
Ha presidido el Sr. Tutea. Este ha dicho que
el Sr. Lopez Puigcerver ha faltado á los compro-
misos contraídos de no gravar la renta.
El señor Rengifo ha aplaudido la conversión
de la Deuda hecha por el señor Camacho. Ha
dicho que ahora se trata de una ovacion de
contrao, imponiendo á la renta un gravamen y
lastimando con esta medida al crédito público.
El señor Puerto ha declarado que el Estado
grava las manifestaciones de la actividad que
debe proteger; y que si se necesitan economías,
deben hacerse mejorando la administración y
descubriendo ó las inmensas ocultaciones de riqueza
que no contribuyen á las cargas generales.
Asegura que los tenedores de papel han con-
tribuido más al estado que otras manifestaciones;
añadiendo que si se arruina el crédito público se
arruina el país.
Propone se pida á las Cortes una ley que dis-
ponga que jamás puedan gravarse con impuestos
ni áabelas los intereses de la Deuda.
El señor Sains califica el impuesto sobre la
renta de anticuonómico, antijurídico, antimoral,
antidiplomático é inoportuno.

Entre las composiciones que se tratan de
reputar figuran las "Siete Palabras" del célebre
Maestro Mercedante.
Mucho celebraremos que tan oportuno pen-
samiento llegue á feliz realización y desde luego
aureguemos el mas completo éxito.

NOTAS POLITICAS.

Madrid 20 Marzo.

La discusión habida ayer en la alta Cá-
mara, es el asunto que más interés ha reco-
rrido en el mundo político.
En primer lugar, una ingénua declaración
del Ministro de Hacienda, respecto de la cues-
tion de las farmacias militares, dió motivo
para que los propagandistas de noticias sobre
el ministerio, se recogiesen grande ente
entraran en las más activas funciones de su
metido oposicionista
Mas fácilmente se destruyen sus trabajos
produciendo las palabras del señor Lopez
Puigcerver é interpretándolas con la misma
actitud de intenciones con que han sido pro-
nunciadas.
El Sr. Lopez Puigcerver no ha dicho en el
párrafo que hubiese habido jamás motivo de
crisis por la Real orden del Ministerio de la
Hacienda, dictada derogando otra de Hacienda
debre suministrados militares, Lo que ha dicho
sido precisamente lo contrario, contestando
al señor Bosch, y es que no consideró ni po-
dería considerarse motivo de crisis aquella
Real orden, sino de diferencias de criterio
entre un Ministerio y otro, que se resuelven
siempre que ocurren por fallo del mismo Con-
sejo de Ministros.
Los que se enteran á medias de las cosas
que se comprenden bien las explotan,
continuaban anoche hablando de crisis. Entre
los últimos figuran el Sr. Romero Robledo
y sus amigos, que proyectan reproducir ma-
ñana en la sesión del Congreso la cuestion in-
dica.
Después de esto, consumió el Sr. Cama-
cho el tercer turno en contra del artículo pri-
mo del proyecto sobre tabacos, y desde los
primeros instantes consiguió fijar la atención
de la Cámara con sus importantes declara-
ciones.
La critica que el eminente estadista ha
hecho del proyecto referido y las exageracio-
nes y durezas en que ha incurrido respecto de
la gestion financiera del Sr. Lopez Puig-
cerver, merecen leerse en el extracto para que
comprenda bien la sensación que su discurs-
o producido y debido producir.
Declarándose el Sr Camacho dentro del
límite liberal, ha dicho más de lo que cual-
quiera adversario podría manifestar contra el
gobierno.
El Ministro de Hacienda contestará ma-
ñana.
En el Congreso continuó discutiéndose el
proyecto con la Trasatlántica.
Este debate, por las muchas enmiendas
que se han presentado, durará todo lo que
sea de mes.
Parece resuelto por el Sr. Martos que en
la sesión de pasado mañana se discutan los
proyectos de incompatibilidad que hay pendi-
entes.
Al art. 2.º del dictámen sobre el proyecto
de arriendo de tabacos hay presentadas en el
senado tres enmiendas de los Sres. Conde de
Spadiner, Marqués de Arlanza y Marqués
de Jirón.
El primero solicita que el concurso
de arriendo se anuncie con cuarenta días
de anticipación; en vez del plazo de dos meses
previsto en el dictámen.
El segundo, que los Diputados y Se-
ñores que formen parte de la junta exami-
nadora de las proposiciones no sean funciona-
rios públicos,
El tercero, que formen parte de di-
cha junta, además de quienes se indica en el
dictámen, el Gobernador del Banco de España
y el Presidente del Consejo Superior de
Cultura, Industria y Comercio.
La enmienda del Sr. Girona á dicho artícu-
lo simplemente de redacción, para ponerlo
en armonía con la enmienda que presentó al
art. 1.º y que fué rechazada, como dijimos
anteriormente.
En los primeros días de la semana próxima
se reunirán las secciones del Senado para el
namingo de comisiones, entre ellas la
de entender en el proyecto de ley de
comisiones, remitido por el Congreso.

El señor Mata pronuncia un discurso
contra el gobierno. Manifiesta que el impuesto se pide á
nombre del deroche.
En el meeting se ha acordado dirigir una
exposicion á las Cortes, acudir á las comisiones
de presupuestos del Congreso y del Senado á
hacer oír sus reclamaciones; felicitar al señor
Camacho y ofrecer á este señor la presidencia
de la comision gestora contra el impuesto.

Madrid 20, á las 4:15 tarde.

Coméntase la declaración hecha por el señor
Mata en el meeting de la Bolsa diciendo que al
gobierno le han merecido los humos de Huelva
y las aguas borrascosas de la Trasatlántica.

Madrid 20, á las diez noche.

Han conferenciado los Sres. Sagasta y Mon-
tero Ríos.

Se ha acordado que el día 15 de abril termi-
ne el plazo concedido para admitir solicitudes de
indulto.

Madrid 20, á las 11:45 noche.

Se ha verificado en el restaurant de Lhardy
el anunciado banquete de los senadores y dipu-
tados reformistas en obsequio del general Lopez
Dominguez.

Han pronunciado brindis los Sres. Montilla,
Oliver, Pons y Flixares, felicitando al Sr. Lo-
pez Dominguez.

El Sr. Linares Rivas ha pronunciado un dis-
curso político "Precisamente, ha dicho, que
se cumpla desde el poder lo que se ofrece en la
oposición. Se debe combatir al gobierno siempre
que se puedan defender los liberales."

El Sr. Romero Robledo ha fijado su actitud.
Ha manifestado que desde el Sr. Cánovas hasta
el Sr. Castelar, por medio de coaliciones, forman
un solo partido enfrente de los reformistas. Ha
dicho que se deben combatir los presupuestos

El Sr. Lopez Dominguez ha manifestado que
es necesario que las leyes garanticen los dere-
chos que permitan la prosperidad. "Conviese que
hagamos nuestra opinion, ha dicho, la cual nos
salvára todos los obstáculos: debemos discutirlo
todo en defensa del país." Ha brindado por el
rey, por la regente y por la monarquía constitu-
cional.

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 21 (7:15 noche.)

Al extenso discurso del Sr. Camacho,
pronunciado el sábado combatiendo el
proyecto de Tabacos, ha contestado hoy
rudisimamente el Ministro de Hacienda
Sr. Lopez Puigcerver.

En la sesión de hoy, en el Senado, no
ha sido posible, como se creía, votarse el
artículo 1.º de dicho proyecto, cuya vota-
cion se efectuará mañana.

Madrid 21 (8 noche).

Se discute muchísimo el alcance que se
dá á los discursos pronunciados en el
banquete que han celebrado los reformis-
tas.

Ha ocurrido un horroroso y terrible in-
cendio en la Estacion del ferro-carril de
Ciudad Real.

Las pérdidas ocasionadas por el sinies-
tro son de muchísima consideracion.

Bolsa: 4 p 8 interior 64-95.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY—Santa Catalina virgen.
SANTO DE MAÑANA—San Victoriano mártir
y San Toribio arzobispo.

CULTOS.

Iglesia de San Agustín.—Continúa el novena-
rio á S n José.

NOTRIZA.

Una de 31 años, lecha de 6 días, lecha en
contrar criatura. Informará calle Casablanca
número 20 piso 3.º



venden 50 tableros Nogal para Mesa de comedor
de 6 palmos anch y 5 y medio, todos de una
pieza de lo mejor que se ha visto. Santa Elena 14.

Academia de contabilidad
CÁLCULOS MERCANTILES.
OPERACIONES DE BANCA.

JOAQUIN FERRI CANTO
D. Nicolás, 7, 2.º

BANCO VITALICIO DE CATALUÑA
 Compani. General de Seguros sobre la vida
 DOMICILIADA EN BARCELONA.—ANCHA 64
CAPITAL DE GARANTIA 10.000.000 DE PESETAS

PAGADERAS.
 Inmediatamente despues de la muerte del S6
 Inmediatamente durante toda la vida.
 Solo durante un numero de años.
 Despues de finido un plazo
 Per supervivencia del beneficiario.
 A dos ó mas personas con reduccion ó sin ella.

Delegado en Alcoy — Carlos Pérez, Santa Elena, 24

Gran Hotel-Café Restaurant de Rigal
 PROPIETARIO Y DIRE. POR:
LORENZO RIGAL
 46.—San Nicolás.—46.

Habitaciones confortables y de lujo á precios incluso pupilaje desde 12 á 40 reales segun lo que ocupe y tiempo de estancia.
 Espaciosos salones para Banquetes, Mesa redonda, Almuerzos, Comidas á la carta, y servicios particulares. Ameno Jardin, Gabinete de lectura, Sala de Baños, Salon Billares, Carruaje de lujo. Se habla francés.
 El coche de la casa sale por los viajeros á la llegada de los coches diligencias á sus respectivas administraciones.
 Tambien se ofrece dicho carruaje al servicio público para dentro de la poblacion y su radio á los precios siguientes Por una carrera con uno ó dos asientos 4 reales siendo por mas á 2 reales uno; por horas á 8 reales una, para fuera del radio, precio convencional.

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISTERRA

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

PEPTONOIDE DE CARNBRICK
 (CARNÉ DE VACA, TRIGO Y LECHE CONCENTRADOS.)
 Contiene 95 por 100 de sustancias alimenticias. Sin igual como reconstituyente de carnes y productor de gordura y hueso. Su olor y sabor agradan á los más delicados.
 Inestimable en la convalecencia de toda. las enfermedades. Aceleracion del Pulso, Píloro, Pneumonia, Disenteria, Gastritis y todos los Padecimientos del Estomago, Dispepsia, Diarrea, Disenteria y todas las afecciones Intestinales, Tisis, Cólera Infantil, Malaria, Vomitos del embarazo, Afecciones de Utero, etc. etc. Este medicamento es el más eficaz para el tratamiento de cualquier enfermedad.
 Es tambien un valioso auxiliar para viajes y en campamentos. Restablece el sistema mas debilitado.
 Contiene todos los inestimables constituyentes de la Carne de Vaca, del Trigo y de la Leche.
 Estando bajo la forma de un polvo seco, se conserva en cualquier clima.
 Dosis: Cuantas cucharadas equivalen á una comida abundante y, estando ya acostumbrado á ellas, exigirá muy poco trabajo de digestion.
 Posee 60 veces más sustancias nutritivas que los caldos de carne de vaca y 60 veces más que el extracto de carne de vaca.
 Dosis: Una cucharada de cafeína que se prepara ordinariamente.
 Una onza de Peptonoide contiene más alimento que 3 1/2 libras de caldo preparado con 80 onzas de carne de vaca.
 Contiene diez veces más sustancias nutritivas que el Extracto de Carne de Vacca.
 Leche ó preparaciones semejantes.
 Lo recetan y recomiendan todos los primeros médicos y se usa en los principales hospitales. Analizado y aprobado por los más eminentes químicos de Europa. En España por el Dr. Codina-Lluch.
 SE VENDE EN TODAS LAS BOTICAS.
 DE FARMACEUTICA ESPANOLA, BARCELONA.
 THE MALTINE MANUFACTURING COMPANY, LIMITED, LONDON.

Amacen de ferreteria, quincalla y lampisteria

NARCISO GUILLEN LOPEZ
 8 San Nicolás 8

En este antiguo y acreditado establecimiento se acaba de recibir un grandioso surtido de camas de hierro del Pais y Etranjero de último precio de 45 hasta 2,000 reales En el mismo encontrarán un variado surtido en Lámparas, Quinqués y todo lo concerniente al Lampisteria, como tambien un brillante y escogido surtido de Loza de la Cartuja de Sevilla y cristal de Juego del Pais y Etranjero.
 Cerrajería á precios de fábrica.
 Herramientas para artes y oficios. completo surtido.
 Depósito de Vidrios planos y Puntas de Paris etc.

Papeles pintados

VALL 2

ALCOY.

EMULSION
SCOTT'S
 ACEITE PURO HIGADO DE BACALAO CON HIPOFOSFITOS,
 recetada por todos los médicos, para curar la tisis, escrófulas, raquitismo, catarros crónicos y debilidad general. La más agradable, eficaz y barata; no causa diarreas, es tolerada por los estómagos más delicados y tomada con avidez por los niños. No se descompone como sus similares.
 Véndese en todas las Farmacias y Droguerías.
 DEPÓSITO CENTRAL, en la casa del Autor. — VITORIA.

En la Imprenta de este periódico, encontrará el que lo desee, un variado surtido en objetos de escritorio.

(BOCA.)
MENTHOLINA DENTIFRICA
 Elixir del Dr. GUTLER
BOCA GRAN REMEDIO BOCA
 PARA LA BOCA
 importado y preparado por el
Dr. ANDREU, de Barcelona.
 El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentifrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Há aqui las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.
Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.
Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.
Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.
Aromatiza la feidez del aliento y pone fresca la boca.
Cura la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y
Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.
 Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la **Mentholina del Dr. Gutler**, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.
 Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.
 Se vende en las buenas farmacias de toda España y sus Antillas.
 NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara tambien unos polvos dentifricos que usados simultaneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.
 (BOCA.)

IMPORTANTE A LAS MADRES Y NODRIZAS.
Aimento Soluble de Carnrick para niños, anábolos y enfermos.
 Los niños alimentados con productos fermentados ó leche sola muy á menudo crecen débiles y adolecen de atrofia de los huesos, y cuando los niños tienen alguna enfermedad de la infancia no pueden resistir con la fuerza necesaria.
 "El AIMENTO SOLUBLE DE CARNRICK" es incomparable para enfermos y anábolos (que no pueden digerir alimentos nutritivos) pues contiene gran cantidad de nutrientes alimenticios nutritivos y de fácil digestion, aumentando así tanto las carnes como las fuerzas, y restableciendo las fuerzas vitales. Su uso es extremadamente cómodo, estando en forma de polvo y conservándose indisturbadamente. Se prepara inmediatamente herviéndolo y agítandolo durante tres minutos.
 DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS.
 THE MALTINE MANUFACTURING COMPANY, LIMITED, LONDON.

IMPRESIONES
 DE LUJO Y ECONOMICAS
 Se hacen con prontitud y exactitud en la imprenta de este periódico, calle de S. Lorenzo, número...